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5G、麒麟都要回归？华为明年会有大动作

 

12月15日华为最新消息，华为最近透露消息，5G、麒麟有可能回归？华
为明年会有大动作，主要是手机业务和电动车方面的内容。

据该博主向华为方面了解到的，华为明年将推出多个车型，汽车销量将
节节攀升，消费业务的重心的确在往汽车业务靠拢。这印证了最近余承
东采访时说的，华为一年之内能推出三款车型，明年会加大力度。

 

而针对“华为手机如果销量不好”的传闻，华为方面予以否认，更不会
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停售手机产品。值得一提的是，官方似乎在暗示，明年手机业务也会有
大动作。外界当然希望这个“大动作”是指5G和麒麟芯片回归，但官方
表示需要时这些自然会回位。

华为方面还表示，下一场发布会原定一月份，但因为种种原因会稍有推
迟。猜测是在一月底。值得注意的是，华为明年有大量培训和扩店计划
。对此，华为方面称，这是为了给P60系列新机铺路，同时也是为了方便
门店塞下更多的车。看来华为明年准备在电动车领域发力了。

最近，华为常务董事、终端BG CEO、智能汽车解决方案BU CEO余承东
在央视《走进大咖》这档节目中谈到了很多业务上问题，他说Mate50是
生死之战，但华为没有5G也打赢了；接下来华为得总结经验教训，迎接
新的战斗。而在智能汽车方面，他谈到，华为跟赛力斯合作一年就做了
三款车，而别人是三年一款。

结合爆料和余承东的采访来看，华为明年还会坚持对手机业务进行投入
，因为Mate50给了它们信心；同时也会加码电动车，扩大汽车销量。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16710711953231.html
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